
智行理财网
频繁查询审批进度没关系？NO，千万不要频繁查询审批进度

今天我们一起来探讨下“
频繁查询信用卡审批进度到底对信用卡下卡有没有影响?”。

对于频繁查询信用卡的申请进度，很多卡友持不同的态度，有些卡友认为“频繁查
询信用卡审批进度是对信用卡的重视，说明我很看重他们银行的信用卡，银行应该
赶紧审批下卡就对”;

也有些卡友们认为“频繁查询信用卡审批进度，完全对下卡没什么影响，一天差个
十遍八遍也不无关紧要，关心是否下卡难道不是情理之中的事情吗?”。

难道一天查个十遍八遍对信用卡下卡真的没有影响吗?错，怎么可能没有影响。首
先你频繁查询下卡记录，就肯定会引起银行的注意，银行肯定会想你为什么如此频
繁的查询下卡进度，难道比较缺钱，所以急需这张信用卡，甚至还会怀疑到你是否
有还款能力，如此下去的话肯定会加大银行对你审核，下卡也就更难了。

银行对每一位信用卡用户都是有一个综合评分系统的，据说只要每查询一次申请进
度，综合评分就会有相应的扣减，虽然这一点没有得到证实，但我们宁可信其有，
不可信其无。

下面分享几点申卡技巧给大家：

1、申卡之前，了解下个人征信，看看是否有不良记录;如果有不良记录的话，尽量
缓一段时间再去申请，先把征信养好再说，否则肯定是会影响到信用卡正常审批的;

2、办理理财业务

事先在你准备申请信用卡的这家银行办理一些理财业务，不用太多，意思下就行，
主要是为了证明你财力状况还不错;

3、办理定期存款

和第二点同理，在准备申请信用卡的这家银行办理定期存款，也是向银行证明你财
力状况;要知道个人财富值越高，对信用卡下卡是越用帮助。
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